
EM PRIMEIRA RODADA DE NEGOCIAÇÃO, EQUATORIAL 
PROPÕE RETIRAR CONQUISTAS E NEGA NOVOS AVANÇOS

ON-LINE

A diretoria do Sindicato iniciou o pro-
cesso de negociação do Acordo Coletivo 
de Trabalho – ACT 2023/2025 da Equa-
torial no dia 08/05. Esse ano todas as 
cláusulas serão negociadas, inclusive 
seus anexos.

O Sindicato destacou que o momen-
to é da classe trabalhadora avançar e, 
que não aceita retrocessos e retirada de 
direitos.

A Equatorial lucrou e continua 
lucrando muito em Alagoas, fruto do 
empenho e dedicação dos trabalhado-
res.

A proposta apresentada pela Equa-
torial não trouxe percentual de reajuste, 

Sindicato e CASAL participam de primeira
reunião do ACT deste ano

O Sindicato participou da primeira 
rodada de negociação do Acordo Coleti-
vo de Trabalho – ACT da CASAL, ocorrida 
no dia 09 de maio, onde o Sindicato e 
empresa discutiram a pauta de reivindi-
cações dos trabalhadores.

O Sindicato voltou a destacar que é 
hora da CASAL retribuir todo o empenho 
que seus trabalhadores tem feito para 
manter a empresa prestando o melhor 
serviço possível.

O Brasil está tomando novamente o 
caminho do desenvolvimento, da garan-
tia dos direitos dos trabalhadores, com 
uma forte política de inclusão social e 
estabilidade econômica.

A direção da empresa precisa 

encontrar os caminhos administrati-
vos/econômicos necessários, para garan-
tir um acordo que garanta os anseios da 
categoria.

Na assembleia de aprovação de 
pauta a categoria se mostrou mais uma 
vez bastante consciente do seu papel e 
organizada.

O Sindicato aguarda proposta da 
empresa e vai seguir na busca de um bom 
acordo e apostando sempre no diálogo.

pois o índice da inflação do período não 
foi divulgado ainda.

A proposta não reflete a realidade 
da necessidade dos trabalhadores e o 
esforço que a categoria vem tendo, para 
manter a empresa cada vez mais lucrati-
va.

O Sindicato se mantém apostando 
no diálogo, na mesa de negociação,  
mostrando para a empresa a necessida-
de dos trabalhadores.

A próxima reunião de negociação 
está marcada para dia 19/05, quando o 
Sindicato espera que a Equatorial reveja 
essa proposta e, apresente uma propos-
ta digna aos trabalhadores.

CAMPANHA SALARIAL

As privatizações das empresas 
públicas representam a exclusão dos 
serviços às famílias mais vulneráveis, 
precarização das atividades, falta de 
acesso ao saneamento, aumento de 
doenças, faturas mais caras, cortes na 
produção das empresas e desemprego.

O Deputado Paulão do PT de Alago-
as é um dos que estão comprometidos 
com essa luta, já tendo declarado que 
irá lutar para que a Frente Parlamentar 
possa ser viabilizada e cumpra papel 
relevante neste debate, que segundo 
ele é urgente.

e decisão da comissão de negocia-
ção do PPR que tratava do pedido de 
linearidade.

No entanto, até o momento essas 
questões não foram respondidas, o que 
demanda esclarecimentos por parte da 
comissão.

O Sindicato espera a participação 
dos/as trabalhadores/as nas importan-
tes assembleias deste ACT, visando a 
união de todos/as em busca de um 
acordo coletivo que atenda aos anseios 
da categoria.

Participe!

muitas reclamações recebidas pelo 
Sindicato, envolvendo demissões.

Os Urbanitários de Alagoas partici-
param, no dia 12 de maio, no Centro de 
Convenções de Maceió, da segunda 
plenária do Fórum do Plano Plurianual – 
PPA do governo federal para o quadriê-
nio 2024-2027. A partir do PPA, o 
governo criará políticas públicas que 
visem garantir os direitos dos cidadãos 
e melhoria na qualidade de vida.

Os Urbanitários tiveram a oportuni-
dade de apresentar suas propostas 
para os setores que representa, 
destacando  a  necessidade  da 
Reestatização da Eletrobras, empresa 
fundamental para o desenvolvimento 
social e econômico do país, responsável 
direta, enquanto empresa pública, pela 
melhoria da qualidade de vida da 
população mais pobre.

URBANITÁRIOS DE ALAGOAS 
DESTACAM REESTATIZAÇÃO DA

ELETROBRAS EM FÓRUM DO PPA


	Página 1

